
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE HORTALEZA 

 
 

FECHA: miércoles 05 noviembre 2014, a las 18:00 
LUGAR: Centro Cultural Carril del Conde, situado en c/ Carril del Conde, 

57.                                                                                  
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente ÁNGEL DONESTEVE VELÁZQUEZ-

GAZTELU 
VICEPRESIDENTE: MONTSERRAT MIER SACRISTAN LA EXPANSIÓN DE SAN 

LORENZO 
PORTAVOZ: HELENA GÓMEZ GARRE C.P. ADOLFO SUAREZ 
SECRETARIO: TERESA GARCIA DE ROBLES VARA 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP JERONIMO ALBERTO ESCALERA GOMEZ 
PASCUAL OLIVER HURTADO 

Grupo político PSOE FÉLIX GALLEGO OVIEDO 
Grupo político UPyD SAMUEL TEJADO AGUADO 
Grupo político IU FRANCISCO CAÑO SÁNCHEZ 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

  

 
 
ENTIDADES: 

  

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

RAFAEL LOPEZ RAMOS 
JUSTO SANZ SANZ 

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Centros Municipales de 
Mayores 

JOSE MATAMALA DíAZ  

 
 
INVITADOS: 

  



 
NO ASISTEN: 

Grupo político PP OSCAR ALEGRE MARTIN 
GUADALUPE RAMOS CORRAL 

Grupo político PSOE CARLOS SANZ ZUDAIRE 
Asociaciones de Vecinos RAÚL MARTÍN ARRANZ EL BOSQUE 
Culturales AQUILES DANIEL OBISPO ABAD PUEBLO DE 

HORTALEZA 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Mº ROCIO BURGERS SAAVEDRA 
JOSE MARIA ORTEU CEBRIÁN 

Junta Local de Seguridad DAVID MARIO COMINO SÁNCHEZ 

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del acta del Consejo Territorial ordinario celebrado el 10 de 
julio de 2014. 
Propuesta:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 2.- Aprobación del acta del Consejo Territorial extraordinario celebrado el 1 
de octubre de 2014. 
Propuesta:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 3.- Dar cuenta de la resolución del Sr. Concejal Presidente sobre el cese y 
nombramiento de la Secretaría del Consejo Territorial. 
Tema tratado:  
 
Tras el nuevo nombramiento de Dª Teresa García de Robles Vara como Secretaria 
del Distrito de Hortaleza, de conformidad con lo establecido en el artículo 55 del 
Reglamento Orgánico de Participación Ciudadana y el art. 4 del Reglamento de 
Funcionamiento de los Consejos Territoriales de los Distritos, resuelvo: 
 
- "Cesar a Dª Delia Mª Berbel Aguilera, como Secretaria del Consejo Territorial. 
- "Nombrar a Dª Teresa García de Robles Vara, como Secretaria del Consejo 
Territorial." 
 
 
 
 
 
 

Punto: 4.- Información de las Comisiones Permanentes. 
Tema tratado:  
 
 
D. Jerónimo Escalera Gómez, Presidente de la Comisión de Cultura, Juventud y 
Deportes, D. Pascual Oliver Hurtado como Secretario de la Comisión de Educación 
y Servicios Sociales y D. Helena Gómez Garre como miembro de la Comisión de 
Urbanismo y Agenda 21 informan sobre las cuestiones planteadas en sus 
diferentes comisiones. 



RESUMEN DE TEMAS: 

 
 

Punto: 5.- Propuestas de actuación para el presupuesto del Distrito del año 2015. 
Tema tratado:  
El Gerente del Distrito indica que en el Consejo Territorial celebrado el pasado 10 
de julio, en el orden del día figuraba en el punto 3º la "Creación de grupo de 
trabajo para la elaboración de propuestas para el Presupuesto 2015". Este grupo 
se crea por Acuerdo entre el Ayuntamiento y la FRAVM en enero de 2007 y en 
virtud del mismo, las conclusiones y propuestas de actuación serían debatidas y 
votadas, pasando a estudio y valoración de la Junta de Distrito priorizadas.  
 
Se acordó una primera reunión del grupo para el día 29 de julio. Previamente se 
envió el Decreto de la Delegada de Hacienda con las normas para la elaboración 
del presupuesto del 2015 y una copia del actual presupuesto del 2014 para que 
sirviera de referencia para proponer cuestiones al grupo. 
 
El pasado 22 de octubre de 2014 se reunió el grupo de trabajo por segunda vez, 
proponiéndose las siguientes actuaciones: 
 
- Aumento de la dotación presupuestaria destinada a las ayudas sociales (capítulo 
4): comedores escolares y emergencia social. 
 
- Mantenimiento de la dotación presupuestaria destinada a los campamentos 
durante el mes de agosto 2015. 
 
- Mayor dotación presupuestaria destinada al impulso de los “Planes de barrio”. 
 
- Mayor dotación presupuestaria destinada al control del absentismo escolar para 
el curso escolar 2015/2016. 
 
- Mantenimiento de la dotación presupuestaria destinada para las “Fiestas de 
Primavera 2015” del distrito. 
 
- Continuidad de los talleres de tenencia responsable de animales - Perros. 
 
- Aumento del capítulo 6 de inversiones del Distrito. Especialmente para la 
reforma del Centro Deportivo Hortaleza. 
 
Además, como actuaciones que no dependen del Distrito se plantearon: 
 
- Incrementar los presupuestos para el Centro Atención a la Familia, Centro 
Atención a la Infancia y Centros Abiertos en Inglés. 
 
- La construcción de una biblioteca y las acciones aprobadas en la Agenda 21. 
 
 
 
 

Punto: 6.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
D. Francisco Caño Sánchez indica que debería de haber un sanitario en todos los 
centros escolares para poder atender situaciones extremas sobre todo en caso de 
alergias alimentarias. Cada vez hay más alergias alimentarias en toda la 
población. 
 



RESUMEN DE TEMAS: 

El Presidente del Consejo informa que la Junta Municipal es pionera en una 
Jornada informativa sobre “alergias alimentarias en el comedor escolar” que se va 
a desarrollar el día 19 de noviembre, de 17:30 a 20:00 horas, dirigida a 
directores, profesores y padres de alumnos que tengan alergia en el Centro 
Cultural Carril del Conde. Se compromete hacer llegar a todos los miembros del 
Consejo Territorial el folleto informativo así como la carta que ha elaborado para 
invitar a los directores de los colegios. También informa que se va a realizar una 
gymkhana con escolares en colaboración con un centro comercial para que los 
estudiantes sepan diferenciar las etiquetas de los alimentos que les pueden 
producir alergia. 
 
 
 

 
 
 
 




